
Vereadores  Destacam
Prioridades  e  Desafios  em
Sessão na Câmara Municipal
Na  manhã  desta  quarta-feira  (28),  a  tribuna  da  Câmara
Municipal foi palco de discussões e abordagens importantes por
parte dos vereadores, que aproveitaram a oportunidade para
tratar de diversos temas relevantes para o município.

Um dos assuntos destacados foi a questão da saúde pública no
município.  Os  Vereadores  ressaltaram  a  necessidade  de
investimentos e aprimoramento nos serviços de saúde, visando
garantir um atendimento de qualidade à população. Também foram
mencionadas  propostas  para  ampliação  e  melhoria  da
infraestrutura  nas  unidades  de  saúde.

Outro ponto abordado foi o Refis Municipal, uma iniciativa que
visa  facilitar  a  regularização  de  débitos  fiscais  dos
cidadãos.  Os  vereadores  discutiram  maneiras  de  promover  a
adesão ao programa permanente, proporcionando benefícios tanto
para os contribuintes quanto para a arrecadação do município.

A expansão das agências bancárias no município também foi tema
de  debate.  Os  legisladores  apresentaram  propostas  para
implantar mais agências da Caixa Econômica Federal, destacando
a  importância  desse  crescimento  para  o  desenvolvimento
econômico  local  e  a  comodidade  dos  cidadãos  nos  grandes
bairros.

A Casa da Cidadania, espaço fundamental para a interação entre
a comunidade e os serviços públicos, foi abordada como uma
prioridade.  Os  Vereadores  discutiram  estratégias  para
fortalecer  esse  espaço,  tornando-o  ainda  mais  acessível  e
eficiente para a população.

Em relação aos dados divulgados pelo IBGE sobre saneamento
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básico  e  segurança,  os  vereadores  expressaram  preocupação
diante dos números apresentados pelo estado. A discussão focou
em  ações  concretas  que  possam  melhorar  indicadores  nessas
áreas vitais para o bem-estar da comunidade.

A sessão se mostrou produtiva, evidenciando o comprometimento
dos vereadores com os interesses da população. A comunidade é
convidada a acompanhar de perto essas discussões, participando
ativamente  do  processo  democrático  e  contribuindo  para  o
desenvolvimento do município.

Participando das sessões, na galeria da CASA ou conferindo na
íntegra  as  Sessões  Ordinárias,  acessando  o  portal
www.camaracg.pb.gov.br, pelo canal no youtube CâmaraCG Oficial
(https://www.youtube.com/@CamaraCGOficial).

TRIBUNA
Rostand  PB  (PP)  na  Tribuna  falou  a  respeito  da  saúde  na
cidade, ressaltando o atendimento realizados pelo Trauma e
Hospital  de  Clínicas.  Em  seguida,  citou  a  inauguração  da
Policlínica no bairro da Bela Vista. Ele disse que existem
requerimentos atrasados na CASA, e uma das suas solicitações,
foi a reforma do posto de saúde da Bela Vista (nº 3398/2021).
O vereador afirmou que estará fiscalizando para saber se a
policlínica vai realmente atender a população.
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Olimpio  Oliveira  (UNIÃO)  informou  que  protocolou  um
requerimento na CASA, solicitando que seja enviado pelo Poder
Executivo, a lei que trata da criação do REFIS Municipal,
programa de refinanciamento dos créditos tributários de quem
está insolvente com IPTU, ISS e outras taxas.

O vereador registrou que irá acrescentar uma emenda à lei,
para que o REFIS se torne permanente e evite essa ansiedade de
espera  a  cada  ano.  Ele  registrou  a  importância  da  lei,
mencionando a dificuldade que o povo enfrenta, principalmente
para o pagamento do IPTU, sendo possível que o cidadão pague
suas  dívidas,  com  descontos  de  multa,  juros  e  correção
monetária.
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Saulo Noronha (SD) fez um relato da sua viagem a Brasília na
semana passada com os vereadores Saulo Germano e o presidente
Marinaldo  Cardoso  levando  demandas  de  Campina  Grande.  Na
ocasião, disse que esteve na presidência da Caixa Econômica
Federal levando um requerimento de sua autoria já aprovado na
CASA  (subscrito  por  alguns  vereadores),  que  solicita  a
ampliação  da  instalação  de  agências  bancárias  e  casas
lotéricas  em  bairros  que  não  possuem  esse  serviço.  Como
exemplo, citou o bairro do Aluízio Campos, que é maior do que
cerca de 180 cidades da Paraíba e não conta com o serviço. De
acordo com Saulo, se prontificaram a realizar os estudos para
possível ampliação.

Janduy Ferreira (PSDB) solicitou um aparte, para dizer que
pediu a inclusão da solicitação para o Bairro das Malvinas. O
vereador disse que já justificaram a ausência do serviço no
bairro devido à falta de segurança, mas para Janduy, o que
falta  é  interesse  político  para  atender  mais  de  80  mil
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habitantes.

Aldo Cabral (PSD) disse que já dialogou com a gerência da
Caixa  Federal  para  levar  uma  casa  lotérica  no  bairro  do
Mutirão, porém a observação da gerência foi de que o local era
distante,  tendo  a  possibilidade  de  um  ‘Caixa  Aqui’.  Além
disso, devido à questão do uso dos aplicativos e do pix, tem a
dificuldade de realizar investimentos nessa ordem, sobretudo
em bairros pequenos.
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Márcio Melo (PSD), no mesmo sentido da fala do vereador Aldo,
falou que esteve em Brasília no ano passado, na Presidência da
Caixa Federal, onde dialogam sobre a não possibilidade de
implantação de casas lotéricas, pela falta de rentabilidade
dos investimentos, diante dos aplicativos e do crescimento do
uso do digital.

Saulo Noronha (SD) concluiu a sua fala, mencionando que os
aplicativos  não  resolvem  tudo  que  as  casas  lotéricas
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solucionam e que nos próximos dias trará outros temas que
foram discutidos em Brasília.

CASA DA CIDADANIA
Janduy Ferreira (PSDB) solicitou a instalação de um posto de
atendimento da Casa da Cidadania em locais mais próximos da
população, visto que as pessoas têm reclamado da dificuldade
de deslocamento, por questões financeiras, para a Casa da
Cidadania no Shopping Partage. Ele relembrou também o seu
pedido para uma Casa da Cidadania para o Bairro das Malvinas.

Eva  Gouveia  (PSD)  contribuiu  com  o  tema,  relembrando  que
quando era deputada, solicitou mais uma Casa da Cidadania na
cidade de Campina Grande e que já fez o pedido ao governador.
Além disso, falou que a saída da Casa da Cidadania para o
Shopping é temporária, devido a reforma do prédio localizado
às margens do Açude Velho.
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Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  apresentou  dados  IBGE,  sobre  o
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Índice de Desenvolvimento dos estados, com relação ao índice
de  saneamento  básico.  O  vereador  disse  que  dos  10  piores
estados, a Paraíba tem 8 municípios que estão fazendo parte
desse índice.

Ele ainda relembrou que no tempo da gestão de Cássio Cunha
Lima, Campina Grande ficou com quase 90% do seu saneamento
básico  concluído.  Agora,  disse  o  vereador,  que  a  máquina
governamental investe em obras visíveis, mas esquece desses
investimentos fundamentais. Ainda sobre os dados falou que o
município  de  Santa  Cecília  lidera  a  lista,  com  99,5%  de
precariedade no sistema, seguido por Baraúna com 99,2%.

Com relação a Cagepa, disse que é uma empresa deficitária por
conta dos altos salários pagos aos seus servidores e ressaltou
a necessidade da ação do Governo do Estado.

Em seguida, sobre a segurança no Estado, falou que trará mais
dados na próxima semana, mas registrou que o Deputado Estadual
Sargento Neto informou que há município com 1 viatura para
atender três municípios. Alexandre acrescentou que o governo
comemorou a redução nas explosões a caixas e a bancos, mas que
a criminalidade não se resume a isso, frisando o número de
assassinatos de mulheres (feminicídios) em João Pessoa, que
mais  do  que  dobrou,  no  segundo  mandato  do  governo  João
Azevedo.  “Vibrar  com  redução  de  caixas  eletrônicos  é  uma
verdadeira brincadeira com a cara do contribuinte e pai de
família”, destacou. Alexandre também falou da situação dos
roubos de bicicletas, carros e motos em Campina Grande.

Por fim, sobre os dados anteriores, disse que são dados do
IBGE e que é preciso discutir, visto que menos saneamento
básico, significa mais pneumonia, mais dengue e mais crise na
saúde pública.

Olimpio Oliveira (UNIÃO) solicitou um aparte, para registrar
que enquanto era superintendente de polícia (durante os anos
93 a 98), a cada ano era registrado algo em torno de 120



assassinatos/ano. Há alguns anos, de acordo com o vereador,
Campina  vem  registrando  um  dado  decrescente  nesses  crimes
violentos letais, apresentando menos de 8 assassinatos a cada
100 mil habitantes. Segundo o vereador, essa é uma estatística
menor daquilo que a ONU preconiza como o ideal para que uma
cidade tenha a sensação de segurança, que são 10 assassinatos
para cada 100 mil habitantes.

Olimpio falou que evidentemente a cidade não tem programas que
promovam uma oportunidade para jovens na inserção no mercado
de  trabalho,  gerando  consequências.  “Até  apresentei  uma
proposta, para que seja feito da forma como é feito em João
Pessoa com recursos do Procon”- relembrou.
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“Hoje completa 15 dias, a dor gradativamente vai diminuindo e
a saudade tomando o seu lugar nos nossos corações. Quem fala
agora não é a vereadora, é a filha, a mãe, a esposa, a tia, a
sobrinha”.

REQUERIMENTOS
Foram aprovados 47 requerimentos na manhã de hoje de votos de
aplausos e votos de pesar da autoria de diversos vereadores.

A  9ª  sessão  ordinária  da  4ª  sessão  legislativa  da  Câmara
Municipal  de  Campina  Grande,  realizada  nesta  quarta-feira
(28),  foi  presidida  pelo  vereador  Márcio  Melo  (PSD)  e
secretariada  por  Janduy  Ferreira  (PSDB).

O vereador Márcio Melo encerrou os trabalhos convidando os
parlamentares para a sessão ordinária desta quinta-feira (29),
a ser realizada em formato híbrido, a partir das 9h30.
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